

Meldewesen Elektronische Rückmeldung erfolgreich

[1.3.2007] Die elektronische Übermittlung der Meldedaten zwischen verschiedenen Bundesländern verzeichnet eine sehr hohe Erfolgsquote. Nach einer Umfrage unter Vitako-Mitgliedern liegt diese bei durchschnittlich 97 Prozent.

Die seit dem 1. Januar 2007 vorgeschriebene elektronische Rückmeldung zwischen den bundesweit über 5.400 Meldebehörden wird erfolgreich durchgeführt. Das teilt die Bundes-Arbeitsgemeinschaft der kommunalen IT-Dienstleister, Vitako, in einer Presseinformation mit. Bei der Übermittlung der Meldedaten zwischen verschiedenen Bundesländern konnte bereits in den ersten Wochen eine sehr hohe Erfolgsquote erzielt werden. Nach einer Umfrage unter den Vitako-Mitgliedern liegt diese sogar bei durchschnittlich 97 Prozent. Nur etwa drei Prozent der Vorgänge musste noch teilweise manuell bearbeitet werden. Die Datenübermittlungen zwischen den Meldebehörden erfolgen unmittelbar oder über gesonderte Vermittlungsstellen, die viele Bundesländer eingerichtet haben. Diese Clearing-Stellen sollen die Meldebehörden von einer Reihe organisatorischer Maßnahmen und von der laufenden Überwachung des Transportbetriebes entlasten. (rt)

<http://www.vitako.de>

Stichwörter: Vitako, Meldewesen, elektronische Rückmeldung

Quelle: www.kommune21.de